

Mesdames et messieurs, chères et chers collègues,

Je viens vous présenter tous mes vœux de bonheur et de réussite pour cette nouvelle année 2022.

Si, en ce début d'année, la crise sanitaire menace toujours, je vous invite, comme vous l'avez fait jusqu'à présent, à compter sur votre force, votre ténacité, votre courage. Ce sont les meilleures armes pour conjurer la morosité.

Les temps d'épreuves sont des temps de vie importants. Ils nous rappellent ce que nous sommes, ce en quoi nous croyons, ils nous confrontent à nous-mêmes. Et nous finissons par retrouver l'essentiel : la famille, l'amitié, la fraternité, la concitoyenneté. Nous retrouvons tout ce que nous pouvons faire les uns pour les autres, les uns avec les autres, quand bien même ce virus voudrait nous diviser.

Nous avons malgré la crise relevé un certain nombre de défis : formation des CSP, mise en place du tronc commun des DSP, création de la formation des CPIP EST, transformation de notre classe préparatoire intégrée en Prépa Talents, poursuite de l'extension de l'école (réception du 4^e village), et lutte contre toute forme de discrimination. Ces défis relevés sont notre foi en l'avenir.

Cette foi en l'avenir vous aidera à faire de l'année 2022 une nouvelle année de succès et nous devons garder une pensée particulière pour celles et ceux d'entre nous que la maladie n'a pas épargnés.

Ce seront là mes derniers vœux en tant que directeur de l'ENAP, occasion de vous dire que j'ai été fier de vous accompagner au cours de ces trois ans. Ce ne fut ni simple, ni difficile, simplement humain, avec toute la richesse que peut revêtir ce mot dès que l'on sait l'accueillir. Je vous souhaite le meilleur pour l'avenir.

Bien à vous

Christophe Millescamps
Directeur